



Sortie Club Calas / Cabriès du 31 décembre 2016

Pour le dernier jour de l'année, nous étions cinq : JEF, Alex, Matthieu, Ludo et moi.

Notre terrain de jeu : les collines autour de Cabriès.

Le circuit : un sinueux serpent qui se mord la queue avec plein de boucles, ce qui m'a permis de biaiser (du verbe couper en bais) à quatre reprises, afin de permettre aux jeunes de se lâcher et de dégourdir les jambes.

Première grimpette à la chapelle romane Notre-Dame-de-la-Salette au sommet de la colline de Trébillane. Puis direction Cabriès par les crêtes de cette dorsale.

Nous allons en direction de l'A51 par le bois de la Renardière avant de zigzaguer dans la colline située au sud de Cabriès. Une petite pause au belvédère aménagé pour admirer ce village perché.

Encore quelques boucles avant de traverser la plaine des Tisserands.

16h, nous sommes à quelques tours de pédales de la voiture mais décidons de se faire encore une dernière boucle jusqu'au lotissement du Lac Bleu.

Nous laissons pour une prochaine fois les 4 derniers kilomètres car l'heure tourne et ce soir il y a des huitres à ouvrir pour réveillons.

Un dernier bisou sur le parking de Veloux pour faire comme si c'était minuit et nous regagnons nos foyers respectifs pour préparer le passage à 2017.

Bernard



29 kms (+680 m)

